

Fecha 15.06.2009	Sección Opinión	Página 28
----------------------------	---------------------------	---------------------

< TRES HECTÁREAS >

Fuego en la Sierra de Guadalupe

ECATEPEC, Edomex. — Debido a las altas temperaturas y la falta de lluvias, se produjo un fuego forestal en la Sierra de Guadalupe, a la altura de las colonias Buenos Aires y Colinas de Ecatepec.

El incendio arrasó con tres hectáreas de bosque. Dos horas después de iniciado, el siniestro fue controlado por los bomberos de la estación Zapata.

En tanto, el Centro Nacional de Control de Incendios Forestales, de la Comisión Nacional Forestal (Conafor), informó que suman ocho mil 557 los incendios

forestales ocurridos en el país en lo que va del año, que han destruido 198 mil 620 hectáreas. De ellas, 18.78 por ciento correspondió a superficies arboladas.

Según el informe, en la primera semana de junio las entidades que reportaron mayores afectaciones fueron Campeche, Michoacán, Guerrero, Sonora y Chiapas, que en conjunto representan 59.13 por ciento del total de la zona afectada en este periodo.

— CON INFORMACIÓN DE AGENCIAS



Foto: Cuartoscuro



Página 1 de 1
\$ 8679.89
Tam: 142 cm2
LQUIROGA